



Auch an dieser Stelle möchten wir derjenigen Beamten und Arbeiter gedenken, welche zur Verteidigung des Vaterlandes und zum Schutze der Heimat ins Feld gerückt sind.

Bis Ende September waren einberufen:

323 Beamte,

10 475 Arbeiter;

davon haben, soweit uns bekannt geworden ist, erhalten das Eiserne Kreuz I. Klasse:

2 Beamte,

4 Arbeiter;

das Eiserne Kreuz II. Klasse:

32 Beamte,

103 Arbeiter.

Es erlitten den Heldentod für das Vaterland:

20 Beamte,

521 Arbeiter.

Wir werden ihnen dauernd ein ehrendes Andenken bewahren.

Dortmund, im Oktober 1915.

Der Vorstand.